



Info-parents

À l'école Paul-VI,
on "s'aime" la vie !

En ce début du mois de décembre, nous vous adressons le dernier journal info-parents de l'année 2025. Le temps passe très vite et bientôt, ce seront les vacances. Nous vous invitons à prendre une pause afin de lire les dernières nouvelles de notre école!



Dates à retenir

19 décembre : dernière journée de classe avant le congé des Fêtes. On se retrouve le 6 janvier selon l'horaire régulier.
5 janvier : journée pédagogique

Informations générales

ACTIVITÉS DE NOËL

À la fin de cet info-parents, nous avons joint la planification de la dernière semaine à l'école, avec les activités prévues dans l'école. Sachez cependant que dès le début décembre, des choses se vivront en classe.

Ne pas oublier d'apporter dès le début décembre vos vieilles chaussettes pour l'activité du 18 décembre. Un bac sera déposé près du local du service de garde. C'est le moment de dire adieu aux chaussettes perdues!

TEMPS FROID

Le temps froid s'installe, il faut veiller à ce que les enfants soient toujours bien emmitouflés. Bottes, tuque, mitaines, foulard et salopette aideront vos enfants à mieux apprécier les plaisirs de la saison hivernale, lors des récréations et surtout durant l'heure du midi où ils sont plusieurs minutes dans la cour.

IMPORTANT : Afin d'éviter les pertes, nous vous rappelons de bien **identifier les vêtements et les objets de votre enfant**. **Nous pouvons habiller plusieurs enfants avec ce qui est perdu à l'école.**

HOCKEY DANS LA COUR D'ÉCOLE

Pendant les récréations, seul les mini-hockeys sont permis dans la cour d'école et tous les élèves doivent porter des lunettes de protection. Les hockeys de grande taille ne sont permis qu'au service de garde, le soir, puisque cela demande une plus grande gestion. De plus, les bâtons de hockey de longueur normale ne peuvent être transportés dans les autobus scolaires.



Info-parents

À l'école Paul-VI,
on "s'aime" la vie !

URGENCE NEIGE

Certaines conditions climatiques hivernales peuvent entraîner la suspension du service de transport de même que la fermeture des établissements scolaires. Cette décision est habituellement prise tôt le matin et un avis est rapidement diffusé sur la page d'accueil du site Web du CSSP ainsi que sur Facebook.

En cas d'intempéries, si le Centre de services scolaire n'annonce pas la fermeture de ses établissements, les parents qui décident de garder leur enfant à la maison doivent communiquer avec le secrétariat de l'école afin de nous aviser de toute absence, et ce, **avant 8 h 15 le matin**.

Julie Rousselle, directrice de l'école Paul-VI

Meilleurs vœux!

À la veille des vacances, l'équipe de Paul-VI se joint à moi pour vous souhaiter un très joyeux temps des Fêtes entouré de votre famille et des personnes qui vous sont chères. Prenez du temps pour vous, pour vous ressourcer et vous amuser.

Encore une fois, un grand merci de votre collaboration et de votre soutien.

Joyeux Noël et bonne année 2026

L'équipe de l'école Paul-VI

